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Diga ao povo que “eu fico”
namentos. E, aparentemente, a chefe do Executivo ita-
pevense já entendeu isso, ou ainda terá que entender, 
para que consiga seguir em frente sem tantos entraves 
no caminho. Afinal, a maior parte dos vereadores, qua-
se que em sua totalidade, não se elegeu sendo base 
da prefeita. E aí fica o questionamento, ela mostra sua 
força se elegendo sem tantos aliados políticos ou com 
o tempo isso se torna prejudicial justamente por não 
ter alianças?

Já falamos há algumas semanas neste semanário 
que está difícil a prefeita Adriana Duch governar. Mes-
mo após seis meses do início do seu mandato, parece 
que muitos ainda não querem deixar que ela realize 
seus projetos. E o que podemos ver também é que mui-
tas situações que já ocorriam no passado, agora pare-
cem ter ênfase maior, como é o caso da nomeação de 
secretários. Por que só agora? Fato é que política não 
se faz sozinho, não se governa sem estreitar relacio-
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Bom, a frase “Diga ao povo que fico” é uma refe-
rência ao Dia do Fico, quando Dom Pedro I declarou 
que iria permanecer no Brasil, contrariando as ordens 
de Portugal. Seguindo a referência de Dom Pedro, pa-
rece que a prefeita quer ficar… e os demais, vão co-
laborar? 

Boa leitura! As páginas seguintes têm conteúdos 
interessantes sobre a semana em Itapeva e região. 

EDITORIAL

COLUNA
CAPITÃO MACIEL

Em um mundo onde a instantaneidade 
se tornou a norma, o conceito de “tempo de 
espera” parece estar se perdendo. Estamos 
constantemente bombardeados por estímu-
los que nos pressionam a agir rapidamente, 
a obter resultados imediatos e a viver em um 
ritmo frenético. No entanto, refletir sobre o 
tempo de espera pode nos ensinar valiosas 
lições sobre paciência, autoconhecimento e 
valorização do presente.

A espera é uma parte natural da vida. Des-
de a expectativa de um novo emprego até a 
ansiedade por resultados em um tratamento 
médico, cada fase da vida traz consigo mo-
mentos em que somos forçados a aguardar. 
Esses períodos de espera podem ser descon-
fortáveis, mas também são oportunidades 
para crescimento pessoal. Ao aprender a li-
dar com a incerteza e a frustração, desenvol-
vemos resiliência e compreensão.

Além disso, o tempo de espera nos per-
mite refletir sobre nossas escolhas e desejos. 
Em vez de agir impulsivamente, podemos 
usar esses momentos para avaliar nossos ob-
jetivos e prioridades. Essa reflexão pode le-
var a decisões mais conscientes e alinhadas 
com nossos verdadeiros anseios.

É importante reconhecer que nem toda 
espera é passiva. Podemos aproveitar esses 
momentos para desenvolver novas habili-
dades, cultivar relacionamentos ou simples-

mente relaxar e recarregar as energias. O 
tempo de espera pode ser um convite para 
desacelerar e apreciar as pequenas coisas da 
vida que muitas vezes passam despercebidas 
na correria do dia a dia.

Culturalmente, o conceito de esperar 
também tem suas raízes profundas. Em mui-
tas tradições, o tempo de espera é visto como 
sagrado — um espaço onde se pode conectar 
com o divino ou consigo mesmo. Essa pers-
pectiva nos lembra que há beleza na paciên-
cia e que muitas vezes as melhores coisas da 
vida levam tempo para se manifestar.

Por fim, ao aprendermos a valorizar o 
tempo de espera, podemos mudar nossa re-
lação com ele. Em vez de vermos esses mo-
mentos como uma perda de tempo, podemos 
reconhecê-los como fases essenciais do nos-
so percurso. Assim, ao invés de correr contra 
o relógio, podemos abraçar cada instante 
como uma parte vital da nossa jornada.

Em suma, o tempo de espera não é ape-
nas um intervalo entre ações; é uma opor-
tunidade valiosa para crescer e refletir. Ao 
adotarmos uma nova perspectiva sobre esse 
conceito, podemos não apenas melhorar 
nossa qualidade de vida, mas também nos 
tornarmos mais conscientes e gratos por 
cada passo da nossa trajetória.

Vilmar Duarte Maciel

Tempo de Espera: A Arte de Ser 
Paciente em um Mundo Acelerado

Seis meses se passaram desde o início da 
nova gestão de vereadores que compõem a 
Casa de Leis de Itapeva. Sendo assim, o Ita 
News abriu uma enquete em sua página do 
Facebook e perguntou para a população:

Para você, qual vereador (a) se destacou 
até o momento na Casa de Leis? O que no 
trabalho dele (a) te chamou atenção?

Na enquete estavam listados todos os 
15 vereadores e também a opção “nenhum”, 
que recebeu 455 votos (23%). Em seguida, 
com 436 votos aparece o Dr. Marcelo Poli, 
que foi o vereador mais votados nas elei-
ções e segue liderando um favoritismo, de 
acordo com a enquete.

Confira abaixo o resultado:
8% Junior Guari - 165 votos
7% Áurea Rosa - 140 votos
7% Ronaldo Coquinho - 138 votos
6% Val Santos - 121 votos
6% Gleyce Dornelas - 118 votos
4% Robson Leite - 81 votos 
3% Júlio Ataíde - 62 votos 
2% Marinho Nishiyama - 52 votos 
2% Thiago Leitão - 39 votos 
1% Lucinha Woolck - 35 votos
1% Roberto Comeron - 29 votos 
1% Vanderlei Pacheco - 28 votos
1% Tarzan - 20 votos 
Menos de 1% Wilson Margarido - 18 votos

ENQUETE DO IN

Maioria dos munícipes diz que nenhum 
vereador se destacou até agora

Está chegando mais uma edição da tra-
dicional pizza em prol ao Lar Vicentino de 
Itapeva.

As vendas já estão abertas e a retirada 
será no próximo dia 12 de julho.

As pizzas são feitas com ingredientes 

selecionados, molho caseiro, muito recheio, 
além de muito carinho. Salve a data em sua 
agenda e garanta a sua!

Venda disponível com os funcionários e 
diretoria, além do WhatsApp do Lar e na por-
taria! Reserve já: (15) 99675-7095.

Pizza em prol 
ao Lar Vicentino

http://www.jornalitanews.com.br
https://www.itapevinha.com.br/


15 dias 
Bom, nesta semana não teremos o Esta-

mos de Olho na Câmara, afinal, a Casa de Leis 
entrou em recesso de 15 dias, o que foi bas-
tante criticado pelos munícipes, mesmo com 
justificativa do presidente em relação aos 
funcionários que conduzem as sessões.

15 dias II
Entende-se que o recesso é para as ses-

sões e não para o trabalho dos vereadores, 
o qual pode continuar normalmente fiscali-
zando a cidade, em contato com o munícipe. 
Ou não?

Respeito
Oposição existe em qualquer área da vida, 

mais forte ainda no mundo político. Críticas 
são construtivas, desde que não sejam ofen-
sivas. Pensando nisso, embora você pense di-

informações cheguem de forma mais rápida 
aos responsáveis. Sendo assim, deixamos o 
espaço aberto para que os secretários de suas 
respectivas pastas se manifestem quando 
acharem necessário, inclusive para dar um 
retorno ao povo. 

Ele vem?
No final do ano passado, fomos surpreen-

didos com a notícia de que Itapeva seria con-
templado com um shopping, administrado 
pelos empresários do grupo Cofesa. A obra 
teria previsão de iniciar em poucos meses, 
porém, até o momento não ouvimos mais 
nada sobre o assunto. Será que teremos esse 
presente?

Enquete
Surpreendentemente, mas nem tanto, 

Dr. Marcelo Poli foi o vereador que mais re-
cebeu votos na enquete feita pelo Ita News 

ferente ou não aceite a conduta da prefeita, 
do vice ou dos vereadores, por exemplo, ain-
da há a necessidade de respeitá-los enquanto 
autoridade no município.

Respeito II
As redes sociais tiraram o medo das pes-

soas de dizer “o que vem na cabeça”. Se o 
pensamento for publicado de forma anôni-
ma, fica ainda mais fácil. Já percebeu? Mas o 
famoso “internet é terra sem lei” não é bem 
assim. Mesmo que com charges ou memes, é 
preciso respeitar para ser respeitado. 

SOS
Temos recebido em nossa redação di-

versas denúncias de locais que precisam de 
manutenção urgente pela cidade, principal-
mente em estradas da zona rural, como di-
vulgamos da Várzea e de acesso à Apae. É 
interessante que, por meio das matérias, tais 

no Facebook, a qual perguntava qual dos 
15 vereadores se destacou mais nestes seis 
primeiros meses. Poli foi o mais votado nas 
eleições e parece que tem agradado seus 
eleitores.

Enquete 
Sem surpresas neste caso, a resposta “ne-

nhum” da enquete foi a que mais recebeu 
votos. A verdade é que, infelizmente, muitos 
munícipes não sabem nem quem são os 15 
vereadores. Você lembra os nomes? 

Primor!
A nova edição da revista Prime está um 

primor! Fina, elegante e sincera. As pági-
nas trazem conteúdos de saúde das mais 
diversas áreas com profissionais capacita-
dos e requisitados em seus ramos. Um tra-
balho impecável que merece sua atenção. 
Boa leitura! 
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27 anos trabalhando com o 
melhor preço e qualidade 
que você pode encontrar!

Quando uma pessoa tem alguma dúvida 
que deixa ou ao menos deveria deixar a cons-
ciência dela “pesada” no momento em que 
ocorre  uma situação injustificável do ponto 
de vista moral e/ou ética, costumeiramente 
usamos a expressão “essa pessoa não tem 
escrúpulo”.

Os legionários (grupos de soldados roma-
nos que marchavam mundo afora durante as 
batalhas travadas e conquistas territoriais) 
usavam sandálias  e quando uma pequena 
pedra se alojava ali no vão dos dedos ou 
entre a sola do pé e a sandália, mesmo sen-
tindo-se incomodados com aquela pedrinha 
tinham que continuar caminhando longos 
trechos e se parassem para retirá-las, atrasa-
vam tropas e as missões para as quais eram 
designados. Esse minúsculo pedregulho pon-
tiagudo era conhecido em latim como “scru-
pulus”. Então, por consequência, os solda-
dos romanos que continuavam marchando, 
apesar da dor, eram considerados homens 

O ASTRONAUTA Por Luiz Eduardo Galvão de Morais

As pedrinhas
de honra, isto é tinham escrúpulo. Por outro 
lado, os senadores e autoridades que viviam 
no conforto e andavam a cavalo não tinham 
escrúpulo,  pois não enfrentavam incômodos 
nos pés nos trajetos que percorriam.

Com o tempo, a expressão originária do 
latim para a pequena pedra tornou-se sinôni-
mo de “consciência limpa, ética, moral” e pa-
lavras que cabem neste contexto. Um grande 
período depois, abrangendo séculos, ainda 
falamos de autoridades e políticos que não 
têm escrúpulos em suas atitudes.

Vamos refletir sobre três fatos atuais: o 
“vai e vem” do decreto que aumentou o Im-
posto sobre Operações Financeiras (IOF) , o 
Projeto de Lei (PL) que a Câmara dos Deputa-
dos e o Senado aprovaram para aumentar o 
número de Deputados Federais no Brasil de 
513 para 531 e o triste e trágico episódio da 
morte da brasileira Juliana Marins na Indo-
nésia.  Primeiramente, aumentar o IOF para 
arrecadar mais e bancar os gastos com o ca-

bide de empregos que há na “máquina admi-
nistrativa” do governo é ético? No caso do 
aumento de número de Deputados Federais 
(DF), será que é moralmente aceitável dizer 
que o Brasil precisa de mais DFs, sendo que a 
maioria que está “trabalhando” lá na Câma-
ra não justifica os votos que receberam? Por 
fim, a lei 9.199/2017 que não prevê assistên-
cia de translado de corpo e cobertura de des-
pesas de sepultamento de brasileiros mortos 
no exterior, por parte do governo federal, foi 
elaborada e aprovada com plena consciência 
coletiva, pensando nos conterrâneos? Abran-
gendo ainda mais esse assunto: o local aon-
de Juliana Marins se acidentou e teve seus 
últimos momentos de vida, o Monte Rinja-
ni, na Indonésia, tem como marca negativa 
nos últimos 5 anos a ocorrência de mais de 
170 acidentes, com 8 mortes. Seria um local 
adequado para a realização de  turismo de 
aventura? O governo da Indonésia, deveria 
ter interditado este local já nos primeiros aci-

dentes ocorridos, não é?
Concluindo, tiremos como lição das três 

situações supracitadas: nós temos que ser as 
pedrinhas nas “sandálias” dos governantes e 
políticos que hoje não andam mais a cavalo e 
sim de jatinho. Sejamos “scrupulus”  e  os in-
comodemos diariamente por onde andarem, 
para que realizem corretamente seus traba-
lhos em prol do bem coletivo.

Paz e bem a todos! Até a próxima.

Por Luiz Eduardo Galvão de Morais
Pós-graduado em Gestão Empresarial 
e Recursos Humanos, Bacharel 
em Administração de Empresas e 
Certificado em Coaching e Mentoring 
Advice Humanizado

Com tristeza, comuni-
camos na última quarta-

-feira (2) o falecimento da 
jovem Pamela Melo, que 
descansou após uma ba-
talha contra uma enfer-
midade.

Dias antes, uma gran-
de corrente de oração se 
fez nas redes sociais pe-
dindo pela cura dela, que 
além de filha e esposa, 
também era mãe de uma 
menina de oito anos e 
uma de cinco meses.

Pamela era doce, ale-
gre, cheia de vida e já 
deixa saudades. Em sua 
página no Instagram, o 
marido dela agradeceu 
a todos que rezaram por 
Pamela. “Que lembrem da 
minha esposa desse jeito, 
feliz e companheira. Ela 
lutou, obrigado a todos 
pelas orações, hoje ela 
descansa com Deus”, es-
creveu João Fernandes. 

Desejamos muita for-
ça ao seu esposo e seus 
pais neste momento de 
tamanha dor. 

Nossos sinceros senti-
mentos a todos amigos e 
familiares.

Pamela Melo
Descanse em paz, 

No último sábado (28), 
aconteceu na Casa da Cul-
tura Cícero Marques, o lan-
çamento do livro “Tecendo 
com palavras”, da escritora 
e professora Mirian Braatz. 

“Esta é uma obra sensível e 
profunda, que celebra a força 
da literatura e da educação”, 
destacou a Cultura Municipal. 

O lançamento do livro 
ficou ainda mais emocio-
nante com a participação do 
Projeto Guri, que encantou 
o público com sinfonias be-
líssimas, apresentadas por 
jovens instrumentistas, reve-
lando o talento e a dedicação 
das novas gerações à música.

A obra reúne reflexões 
sensíveis e inspiradoras, cos-
turadas com a experiência e o 
olhar poético da autora.

Lançamento do livro “Tecendo 
com palavras” emocionou com 

apresentações culturais

http://www.jornalitanews.com.br
https://www.instagram.com/brradiadoresescapamentos/
https://www.instagram.com/hirobaterias/
https://api.whatsapp.com/send/?phone=5515996707221&text&type=phone_number&app_absent=0
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No último dia 30 de junho,  
a Escola Estadual Ferreira dos 
Matos, situada no município  
do Ribeirão Grande, parte 
da Diretoria de Ensino de 
Itapeva, realizou com gran-
de sucesso o seu tradicional 
Piquenique Junino 2025, re-
unindo alunos, professores, 
tendo o apoio dos pais e toda 
a comunidade em uma tarde 
repleta de alegria, cultura e 
integração.

Com decoração típica, 
barracas de comidas juninas, 
apresentações de quadrilhas 
e muita dança, o evento pro-
porcionou momentos de la-
zer e celebração. As turmas 
prepararam danças, barracas 
e até correio elegante, encan-
tando o público presente.

Piquenique Junino anima a EE Ferreira 
dos Matos, em Ribeirão Grande

A diretoria da escola, na 
pessoa da Diretora Talita, 

agradece o empenho dos 
funcionários, o envolvimento 

das famílias e a participação 
ativa dos estudantes, que fi-

zeram do piquenique um ver-
dadeiro sucesso. Foi um dia 

de união, diversão e valoriza-
ção da cultura popular.

A Santa Casa de Miseri-
córdia de Itapeva divulgou 
em seu boletim informativo 
dados alarmantes em relação 
aos atendimentos da unida-

de. As informações são refe-
rentes à semana entre os dias 
16 e 22 de junho.

Somente no Pronto Socor-
ro, foram atendidos 792 pa-

cientes, sendo que destes 416 
foram classificados como azul 
e verde, ou seja, poderiam ser 
atendidos em UBSs ou UPA.

A taxa de ocupação chama a 

atenção no boletim: UTI 90,90% 
/ UTI Neonatal 130% / Clínica 
médica 113,94% / Pediatria 
196,4% / Maternidade 71,4%.

Os atendimentos da San-

ta Casa se dividem entre mu-
nícipes de Itapeva e de cida-
des da região também. 

Neste período divulgado, 
a Santa Casa atendeu com 

síndrome respiratória na ur-
gência e emergência 206 pes-
soas, sendo 20 internados. 

Confira os dados na ínte-
gra nas imagens abaixo.

DADOS CRÍTICOS

Santa Casa divulga ocupação acima do limite
UTIs e pediatria são os mais preocupantes

http://www.jornalitanews.com.br


www.jornalitanews.com.brITA NEWS 504 de Julho de 2025

No sábado, 21 de junho, 
o Parque Pilão D’Água 
foi palco de uma ver-

dadeira transformação com a 
realização do MutEco – Mu-
tirão Nacional Escoteiro de 
Ação Ecológica.

Neste grande movimen-
to que conecta escoteiros 
de todo o Brasil em prol do 
meio ambiente, as Tropas 
Abaeté e Boiguaçú se uni-
ram ao Grupo de Estudos 
Forestry da FAIT para uma 
missão especial: transfor-
mar a trilha do parque em 
um laboratório vivo de edu-
cação ambiental.

Foram plantadas mu-
das nativas, cada uma com 
identificação ecológica de-
talhada — tudo isso com o 
apoio técnico dos estudan-
tes de Engenharia Florestal, 
que compartilharam seu 
conhecimento com paixão e 
dedicação.

Resultado? Um legado 
de preservação, aprendiza-
do e inspiração. Os jovens 
não apenas plantaram ár-

Mutirão Nacional Escoteiro de 
Ação Ecológica no Pilão D’Água

vores, mas também semea-
ram consciência ecológica, 
responsabilidade e espe-
rança.

O grupo de escoteiros Boi-
peva agradece imensamente 
a todos que participaram 
dessa ação: vocês provaram 
que quando a juventude se 
une por um propósito nobre, 
o impacto se espalha e trans-
forma! A aventura continua... 
e o planeta agradece!

Na próxima segunda-fei-
ra (07), Itapeva participa do 
Congresso Técnico da Liga 
Paulista de Futsal Kids e 
acontece o início do projeto 
de longo prazo com as cate-
gorias de base: Sub-7, Sub-8, 
Sub-9 e Sub-10. O objetivo é 
colocar o município de volta 
no cenário esportivo esta-
dual.

Para isto, os jovens fute-
bolistas itapevenses estão 
sendo convidados a partici-
par de avaliações técnicas, 
para compor o elenco da 
cidade nas competições. As 
avaliações acontecem no Gi-
násio CCE, sempre às 19h30.

Para fazer a inscrição de 

participação é preciso com-
parecer previamente à Secre-
taria de Esportes, situada à 
Rua José Ermírio de Moraes, 
438 – Centro (em frente à 
Praça de Eventos). Atletas de 
outras cidades podem fazer a 
inscrição no ato da avaliação. 
É necessário levar documen-
to com foto. 

Confira as datas:
14/07 – Sub-7 (nascidos 

em 2018)
15/07 – Sub-8 (nascidos 

em 2017) 
16/07 – Sub-9 (nascidos 

em 2016)
17/07 – Sub-10 (nascidos 

em 2015)

Novos futebolistas 
poderão participar 

de avaliações 
técnicas em Itapeva  

http://www.jornalitanews.com.br
https://primerevista.com.br/


Durante os dias 24, 25 
e 26 de junho, o Es-
critório Regional do 

Sebrae-SP em Itapeva sediou 
o encontro de capacitação 

“Gestão Colaborativa do Tu-
rismo”, reunindo lideranças 
de sete municípios da região: 
Bom Sucesso do Itararé, Ita-
berá, Itapeva, Itararé, Nova 
Campina, Ribeirão Branco e 
Taquarivaí. A iniciativa teve 
como foco promover o forta-
lecimento do turismo regio-
nal por meio da cooperação 
entre os setores público e 
privado.

Além dos representantes 
municipais, participaram do 
evento empreendedores do 
setor e membros do RT Cir-
cuito dos Cânions, instância 
de governança turística da 
região. O encontro contou 
com a presença do gerente 
regional do Sebrae-SP, Wil-
son Borges, e do consultor de 
negócios da entidade, André 
Scalco.

Para Wilson Borges, o 
evento reforça a importân-
cia da união de esforços em 
prol do desenvolvimento do 
turismo local. “O turismo é 
uma grande oportunidade de 
desenvolvimento econômico 
para os municípios. Quando 
gestores públicos e empreen-
dedores caminham juntos, 
o resultado é mais efetivo e 
sustentável. Nosso objetivo 
é fomentar essa colaboração, 
oferecendo ferramentas e co-
nhecimento prático”, destaca.

A capacitação abordou 
estratégias de planejamento, 
integração regional, inovação 
em produtos turísticos e forta-
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Gestão colaborativa impulsiona o turismo regional 
em encontro promovido pelo Sebrae-SP em Itapeva

lecimento das lideranças locais. 
A proposta do Sebrae-SP é con-
tribuir para que os municípios 
consigam alinhar suas ações e 
criar uma oferta turística mais 
atrativa, valorizando as poten-
cialidades naturais e culturais 
da região. “Estamos trabalhan-
do para construir uma gover-
nança sólida e participativa, 
que envolva todos os atores 
do turismo e gere resultados 
concretos para a economia re-
gional”, complementa Borges.

União de esforços
Entre os participantes do 

curso, o empreendedor Fer-
nando Moreira, proprietário 
do Armazém do Gino, desta-
cou a importância da inicia-
tiva para fortalecer a união 
entre os atores do turismo re-

estamos vendo questões es-
tratégicas que posso aplicar 
no meu negócio, como fazer 
tráfego pago para atrair tu-
ristas”, explica.

Para ele, o ponto central 
é a consciência coletiva entre 
os empreendedores da região. 

“Não é só o Armazém do Gino 
que precisa estar bem. Todos 
os bares, restaurantes, pou-
sadas e hotéis precisam estar 
bem. Precisamos baixar o ego 
e trabalhar juntos. Isso não é 
concorrência, é parceria por 
uma causa maior, que é o 
turismo regional. Essa é uma 
região que até pode ser con-
siderada pobre economica-
mente, mas que tem uma das 
maiores riquezas naturais do 
Brasil. É um dom que precisa-
mos fortalecer”, enfatiza.

Integração regional
A participante Carolina 

Klocker, representante da 
Associação dos Cânions Pau-
listas de Itararé, também 
ressaltou a relevância do en-
contro como uma oportuni-
dade de integração regional. 

“Estou muito feliz por estar 
neste evento tão importante 
realizado pelo Sebrae-SP, por 
meio do qual estamos so-
mando ideias e convergindo 
todas para um mesmo obje-
tivo, que tem a ver com inte-
grar a nossa região turística”, 
afirma.

Para Carolina, a constru-
ção coletiva entre os sete 
municípios participantes é 
essencial para alcançar resul-
tados concretos. “Isso é fun-
damental para que realmente 

caminhemos de mãos dadas, 
estabelecendo vínculos e 
indo para um mesmo lugar. 
Para os sete municípios, isso 
vai ser algo imprescindível 
e transformador, a fim de 
conseguirmos potencializar 
o turismo e desenvolver eco-
nomicamente, socialmente e 
mentalmente a nossa região”, 
destaca.

Reconhecendo 
o potencial
A vice-prefeita de Bom 

Sucesso de Itararé, Ellen Pa-
checo, também participou 
da capacitação e destacou o 
impacto positivo da iniciati-
va para o fortalecimento do 
turismo regional. “Esse cur-
so foi maravilhoso. Através 
dele, acho que ficou muito 
claro para todos a importân-
cia de lutarmos pelo turismo 
da região de forma conjunta. 
As atrações turísticas que 
temos aqui, possui um po-
tencial gigantesco. Só basta 
acreditarmos e corrermos 
atrás. Acredito que, através 
de movimentos como este do 
Sebrae-SP, nós que estamos 
aqui hoje na RT dos Cânions 
Paulista, em conjunto, pode-
mos alcançar um potencial 
muito maior”.

Ellen ainda reforçou que 
a união entre os municípios 
pode abrir portas para novos 
investimentos e maior reco-
nhecimento. “Em conjunto, 
vamos conseguir buscar mais 
recursos, mais investimentos 
e mais visibilidade, não só 
dentro do estado, mas no 
mundo todo”, afirmou.

(Via Sebrae SP)

gional. “O Sebrae-SP veio fa-
zer essa união de forças, que 
precisava ser realizada. Mui-
tas vezes, por causa de ego-
centrismo — tanto comercial, 
quanto político — isso não 
acontece. Mas aqui estamos 
aprendendo muito sobre polí-
ticas públicas e vendo na prá-
tica como isso pode melhorar 
o nosso negócio”, comenta.

Fernando ressaltou tam-
bém a importância do Ca-
dastro de Prestadores de 
Serviços Turísticos (Cadastur), 
que permite que empresas 
do setor tenham visibilida-
de e acesso a incentivos go-
vernamentais. “O meu bar 
agora está cadastrado, e isso 
me ajuda a aparecer para o 
governo federal e ter aces-
so a incentivos. Além disso, 
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A Santa Casa de Itapeva 
convida você a participar da 
campanha de cadastro para 
novos doadores de medula 
óssea, que acontecerá de 30 
de junho (segunda-feira) à 04 

de julho de 2025 (sexta-feira), 
das 9h às 17h.

Local: Santa Casa Misericór-
dia - Itapeva/SP - Entrada pela 
Portaria do Voluntariado (abaixo 
da Portaria 04). Rua Mário Pran-

dini, Centro – Itapeva/SP.
Doar medula é um ato de 

amor que pode salvar vidas. 
O Ita News apoia essa causa! 
Faça parte dessa corrente de 
solidariedade.

Campanha de 
Doação de Medula Óssea: 

Seja a esperança na vida de alguém

Na noite de sexta-feira, 
27 de junho, o Plená-
rio da Câmara Muni-

cipal de Nova Campina “Oi-
razil Cardoso de Almeida” foi 
palco de uma emocionante 
sessão solene em reconheci-
mento a dois jovens talentos 
da cidade. Os doutores Ange-
lo Maycon e Lorena Camargo 
foram agraciados com uma 
Moção de Aplausos pelos re-
levantes feitos conquistados 
na área da saúde.

Naturais de Nova Cam-
pina, os homenageados se 
dedicaram aos estudos com 
afinco e, com muito esforço 
e perseverança, concluíram 
a graduação em Odontologia. 
A moção entregue simboliza 
o orgulho da comunidade 
pelo sucesso dos profissio-
nais, que hoje representam o 
município com competência, 
ética e inspiração.

A solenidade foi conduzi-
da pelo mestre de cerimônias, 
Juliano Camargo e contou 
com a presença do prefeito 
Junior, da vice-prefeita Cleuza 
Cavalheiro, da presidente da 
Câmara, vereadora Rosemari, 
e dos vereadores Sandro Du-
tra, Toninho Cavalheiro, Jozi-
laine, Antonio Sérgio e Car-
linhos, que fizeram questão 

de prestigiar e reconhecer a 
trajetória dos jovens dentis-
tas. A propositura da Moção 
foi de autoria da presidente 
Rosemari, juntamente com 
os vereadores Sandro Dutra e 
Toninho Cavalheiro.

Durante a cerimônia, o 
prefeito Junior fez uso da 
palavra para parabenizar os 
homenageados e destacar 
a importância da conquista 
para toda a população: “Dr. 
Angelo e Dra. Lorena são um 
exemplo de dedicação e su-
peração. Ver dois jovens da 

nossa terra alcançarem esse 
sonho é motivo de imenso 
orgulho para todos nós. Que 
essa conquista inspire outros 
jovens a acreditarem em seu 
potencial e buscarem sempre 
o melhor. Parabéns pela linda 
trajetória e que continuem 
levando o nome de Nova 
Campina com honra e exce-
lência.”

A noite foi marcada pela 
emoção, reconhecimento e 
o sentimento coletivo de or-
gulho por ver filhos da terra 
alcançarem voos tão altos. A 

programação contou ainda 
com a apresentação de dois 
louvores entoados pela jo-
vem Bruna Duarte, que emo-
cionou o público presente, e 
com uma palavra especial 
seguida de oração conduzida 
pelo Pastor Valdecir, da Igreja 
do Evangelho Quadrangular.

A homenagem reforça o 
compromisso do poder públi-
co em valorizar cidadãos que 
contribuem para o desenvolvi-
mento, o prestígio e o exemplo 
positivo dentro da comunida-
de de Nova Campina.

Nova Campina presta homenagem a 
jovens dentistas com Moção de Aplausos

O Sindicato dos Traba-
lhadores nas Indústrias da 
Construção, do Mobiliário, 
Cimento, Cal, Gesso e Mon-
tagem Industrial de Itapeva/
SP, CNPJ 49.801.459/0001-
83, comunica que foi eleita 
e empossada a nova dire-
toria, dando início para o 
quadriênio de 12/05/2025 a 
12/05/2029.

A eleição foi realizada 
nos dias 19 e 20 de março de 
2025 e a nova diretoria cons-
tituída assim:

DIRETORIA EFETIVA
Presidente – Marcelo Santos 
Barbosa Vice-Presidente – 
Norival Romeda 
Secretário Geral – Francisco 
Carlos Ribeiro Silva 
Secretário Adjunto – Djalma 
Pedroso Secretário de Finan-
ças – Jarbas Oliveira Cordeiro 
Secretário de Finanças Adjun-
to – Roque Bispo Santana 
Secretário de Assuntos Eco-
nômicos e Patrimonial – José 
Roberto da Silva 

DIRETORIA SUPLENTES
Eli Carlos Martins de An-
drade 
Benedito G. dos Santos Junior 
Fernando Marcos de Oliveira 
Odorico Silvério Neto 
Marion Camargo Costa 
Adilson Elias da Silva 
Djalma Dantas 

CONSELHO FISCAL EFETIVO
Francisco de Assis Cardoso de 
Lima 
Pedro Quirino da Silva 
João Dias Machado 

Nova Diretoria do 
Sinticom tomou 

posse para o quadriênio 
2025-2029

CONSELHO FISCAL SUPLEN-
TES
Luiz Carlos Cox 
Wilson de Oliveira 
José Aparecido Alves 

DELEGADO JUNTO A FETI-
COM TITULARES
Marcelo Santos Barbosa 
Francisco Carlos Ribeiro Silva 

DELEGADO JUNTO A FETI-
COM SUPLENTES
Norival Romeda 
Jarbas Oliveira Cordeiro 

O Sinticom informa ainda 
que, na sexta-feira, dia 13 de 
junho de 2025, foi realizada 
a primeira reunião da nova 
diretoria, encabeçada pelo 
Presidente, sr. Marcelo San-
tos Barbosa, se comprome-
tendo e dando continuidade 
aos trabalhos da entidade e 
reafirmando o compromisso 
com a representação da cate-
goria.
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